

ANTONIO CAPIZZI



Antonio Capizzi, an Original Six member of the Winnipeg Table Hockey League (WTHL) Est. 1989, has been one of the game's purest goal scorers over the years. He has always been considered one of the league's biggest offensive threat. Antonio spent his first 17 years in the league in Winnipeg before making the move to Calgary where he continues to be a force in the league today. As of 2021, the high scoring player has twice led the league in scoring in 1997 and 2006.

Player Inductee, 2021

Antonio Capizzi, membre des Six Original de la Ligue de hockey sur table de Winnipeg (WTHL) établi 1989, a été l'un des meilleurs buteurs du jeu au fil des ans. Il a toujours été considéré comme l'une des plus grandes menaces offensives de la ligue. Antonio a passé ses 17 premières années dans la ligue à Winnipeg avant de déménager à Calgary où il continue d'être une force dans la ligue aujourd'hui. À partir de 2021, le joueur haut score a deux fois mené la ligue dans la notation en 1997 et 2006.

Intronisé à titre de joueur – 2021